
 « Le Christ n’est-Il pas assez beau, assez grand 

et assez séduisant pour que tu t’enrôles à son 

service ? » 

 

C’est vraiment à sa suite que je veux vivre ma 

vie.  Être associée au charisme sjsh est le chemin 

qui me rejoint pour y parvenir. 

 

Lorraine  


